

**STANDARDIZATION  
AGREEMENT**

**ACCORD  
DE NORMALISATION**

# **STANAG 2524**

**ALLIED JOINT DOCTRINE  
FOR JOINT TARGETING**

**DOCTRINE ALLIÉE INTERARMÉES  
SUR LE CIBLAGE INTERARMÉES**

**EDITION/ÉDITION 3**

**9 November/ novembre 2021**



**NORTH ATLANTIC  
TREATY ORGANIZATION**

**ORGANISATION DU TRAITÉ  
DE L'ATLANTIQUE NORD**

**Published by  
the NATO STANDARDIZATION OFFICE  
(NSO)**

**Publié par  
le BUREAU OTAN DE NORMALISATION  
(NSO)**

**© NATO/OTAN**

**LETTER OF PROMULGATION**

**LETTRE DE PROMULGATION**

**STATEMENT**

The enclosed NATO standardization agreement (STANAG), which has been ratified by member nations, as reflected in the NATO Standardization Document Database (NSDD), is promulgated herewith.

**ENACTMENT**

This STANAG is effective upon receipt for use by the participating nations and NATO bodies.

**ACTIONS BY NATIONS**

Nations are invited to examine their ratification of the STANAG and, if they have not already done so, advise the NSO of their intention regarding its ratification and implementation.

Once implemented, Allies shall provide implementation details through the electronic reporting tool.

**SECURITY CLASSIFICATION**

This STANAG is a NATO non-classified document to be handled in accordance with C-M(2002)60.

**RESTRICTION TO REPRODUCTION**

No part of this publication may be reproduced, stored in a retrieval system, used commercially, adapted, or transmitted in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, recording or otherwise, without the prior permission of the publisher. With the exception of commercial sales, this does not apply to member and partner nations, or NATO commands and bodies.

**DÉCLARATION**

L'accord de normalisation OTAN (STANAG) ci-joint, qui a été ratifié par les pays membres dans les conditions figurant dans la Base de données des documents de normalisation OTAN (NSDD), est promulgué par la présente.

**ENTRÉE EN VIGUEUR**

Ce STANAG entre en vigueur dès réception aux fins d'application par les pays et les organismes OTAN participants.

**MESURES À PRENDRE PAR LES PAYS**

Les pays sont invités à examiner l'état d'avancement de la ratification du STANAG et à informer, s'ils ne l'ont pas encore fait, le NSO de leur intention concernant sa ratification et sa mise en application.

Dès que le STANAG est mis en application, les Alliés doivent fournir les informations y afférentes via l'outil de notification électronique.

**CLASSIFICATION DE SÉCURITÉ**

Ce STANAG est un document OTAN non classifié qui doit être traité conformément au C-M(2002)60.

**RESTRICTION DE REPRODUCTION**

Aucune partie de cette publication ne peut être reproduite, incorporée dans une base documentaire, utilisée commercialement, adaptée ou transmise sous quelque forme ou par quelque moyen que ce soit (électronique, mécanique, photocopie, enregistrement ou autre), sans l'autorisation préalable de l'éditeur. Sauf pour les ventes commerciales, cela ne s'applique pas aux États membres ou aux pays partenaires, ni aux commandements et organismes de l'OTAN.

## ADDITIONAL INFORMATION

More of an emphasis on the employment of all (i.e., the full spectrum of) capabilities available.

Principles of joint targeting, including “Lawfulness.”

Definitions for:

- Advanced target development (ATD);
- Basic target development (BTD);
- Candidate target list (CATL);
- Collateral damage estimation (CDE);
- Combat engagement;
- Component critical target (CCT);
- Critical element;
- Dual-use entity;
- Effect;
- Engagement;
- Intermediate target development (ITD);
- Joint prioritized target list (JPTL);
- Joint target list (JTL);
- No-strike list (NSL);
- Positive identification (PID);
- Quality control;
- Restricted target;
- Restricted target list (RTL);
- Sensitive target (ST);
- Target discovery;
- Target element;
- Target engagement authority (TEA);
- Target selection standards (TSS);
- Target set;
- Target system component;
- Target type;
- Target validation; and
- Target Validation Board (TVB).

Phase 1 of the joint targeting cycle renamed “Commander’s Intent, Objectives and Targeting Guidance” vice “Commander’s Objectives, Targeting Guidance and Intent.”

References to NATO organizational changes, including the creation of the NATO Centralized Targeting Capacity (CTC).

New chapter: “Chapter 2 – Intelligence Support to Targeting.”

Removed references to “Target Audience Analysis” (TAA), “High-Value Individual (HVI)” and “Red Card Holder.”

## INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES

L'accent est davantage mis sur l'emploi de toutes les capacités disponibles (c'est-à-dire du spectre complet).

Principes du ciblage interarmées, notamment « licéité ».

Définitions de ce qui suit :

- Définition avancée des cibles
- Définition de base des cibles
- Liste des cibles proposées
- Estimation des dommages collatéraux
- Engagement au combat
- Cible critique des composantes
- Élément critique
- Entité à double usage
- Effet
- Engagement
- Définition intermédiaire des cibles
- Liste des cibles interarmées hiérarchisées
- Liste des cibles interarmées
- Liste des cibles exclues
- Identification positive
- Contrôle de qualité;
- Cible restreinte
- Liste des cibles restreintes
- Cible sensible
- Découverte de cibles
- Élément de cible
- Autorité d'engagement des cibles
- Normes de sélection des cibles
- Ensemble de cibles
- Composante du système de cibles
- Type de cible
- Validation des cibles
- Commission de validation des cibles

La phase 1 du cycle de ciblage interarmées a été rebaptisée « Commander’s Intent, Objectives and Targeting Guidance » à la place de « Commander’s Objectives, Targeting Guidance and Intent ».

Références aux changements organisationnels de l'OTAN, notamment la création de la capacité de ciblage centralisée de l'OTAN.

Nouveau chapitre 2, intitulé « Intelligence Support to Targeting ».

Suppression des références à l'analyse de l'audience-cible, à l'individu de grande valeur et au titulaire de la carte rouge.

Content regarding considerations for joint targeting in and through cyberspace.

Ajout d'un texte sur les considérations relatives au ciblage interarmées dans et à travers le cyberspace.



**Dimitrios SIGOULAKIS**  
Major General, GRC (A)  
Director, NATO Standardization Office

**Dimitrios SIGOULAKIS**  
Général de division, GRC (A)  
Directeur du Bureau OTAN  
de normalisation

## STANAG 2524 Edition/Édition 3

### ALLIED JOINT DOCTRINE FOR JOINT TARGETING

#### AIM

The aim of this NATO standardization agreement (STANAG) is to respond to the following interoperability requirements.

#### INTEROPERABILITY REQUIREMENTS

To provide effective planning and execution of national and NATO targeting activities. To give commanders and staff the necessary understanding of NATO joint targeting terms, processes and common framework utilized in NATO joint targeting. The doctrine is intended primarily for strategic and operational level headquarters involved in operations. However, the doctrine is instructive and provides detail on joint targeting activities conducted by a coalition of NATO members, partners and non-NATO nations. It also provides a reference for NATO civilian and non-NATO civilian actors.

#### AGREEMENT

Participating nations agree to implement the following standard.

#### STANDARD

AJP-3.9, Edition B

#### OTHER RELATED DOCUMENTS

STANAG 2437 – ALLIED JOINT DOCTRINE – AJP-01

STANAG 2490 – ALLIED JOINT DOCTRINE FOR THE CONDUCT OF OPERATIONS – AJP-03

STANAG 2526 – ALLIED JOINT DOCTRINE FOR THE PLANNING OF OPERATIONS – AJP-05

#### SUPERSEDED DOCUMENTS

This STANAG supersedes the following document:

STANAG 2524, Edition 2, dated 8 April 2016

### DOCTRINE ALLIÉE INTERARMÉES SUR LE CIBLAGE INTERARMÉES

#### BUT

Le présent accord de normalisation OTAN (STANAG) a pour but de répondre aux exigences d'interopérabilité suivantes.

#### EXIGENCES D'INTEROPÉRABILITÉ

Permettre une planification et une exécution efficace des activités de ciblage nationales et de l'OTAN. Donner aux commandants et aux états-majors la compréhension nécessaire de la terminologie, des processus et du cadre commun utilisés dans le cadre du ciblage interarmées au sein de l'OTAN. La doctrine est destinée essentiellement aux quartiers généraux aux niveaux stratégique et opératif participant aux opérations. Elle se révèle, cependant, riche en enseignements et explique en détail les activités de ciblage interarmées menées par une coalition d'États membres de l'OTAN, de pays partenaires et de pays non OTAN. Elle sert également de référence pour les acteurs civils OTAN et non OTAN.

#### ACCORD

Les pays participants conviennent de mettre en application la norme suivante.

#### NORME

AJP-3.9, Édition B

#### AUTRES DOCUMENTS CONNEXES

STANAG 2437 – DOCTRINE ALLIÉE INTERARMÉES – AJP-01

STANAG 2490 – DOCTRINE ALLIÉE INTERARMÉES POUR LA CONDUITE DES OPÉRATIONS – AJP-03

STANAG 2526 – DOCTRINE ALLIÉE INTERARMÉES SUR LA PLANIFICATION DES OPÉRATIONS – AJP-05

#### DOCUMENTS ANNULÉS ET REMPLACÉS

Le présent STANAG annule et remplace le document suivant :

STANAG 2524, Édition 2, du 8 avril 2016

## **NATIONAL RATIFICATION RESPONSE**

National responses are recorded in the NATO Standardization Document Database (NSDD).

Allies shall provide ratification details through the electronic reporting tool (e-Reporting).

## **IMPLEMENTATION OF THE AGREEMENT**

This agreement shall be considered implemented when nations have made changes to:

- national doctrine concerning joint targeting,
- national training plans and standards regarding joint targeting,
- plan and execute national training exercises/events using national doctrine and this publication, and
- report any relevant observations through the NATO Lessons Learned Portal.

Allies and NATO bodies shall provide implementation details through the electronic reporting tool (e-Reporting).

## **NATO EFFECTIVE DATE (NED)**

This STANAG is effective upon receipt.

## **REVIEW**

This STANAG is to be reviewed in accordance with AAP-03. The result of the review is to be recorded within the NSDD.

## **TASKING AUTHORITY**

This STANAG is supervised under the authority of:

MILITARY COMMITTEE JOINT STANDARDIZATION BOARD/  
BUREAU DE NORMALISATION INTERARMÉES DU COMITÉ MILITAIRE  
(MCJSB)

Air Operations Working Group/  
Groupe de travail Opérations aériennes  
(AOWG)

## **RÉPONSES NATIONALES AUX DEMANDES DE RATIFICATION**

Les réponses nationales sont consignées dans la Base de données des documents de normalisation OTAN (NSDD).

Les Alliés doivent rendre compte de leurs ratifications via l'outil de notification électronique (e-Reporting).

## **MISE EN APPLICATION DE L'ACCORD**

Le présent accord sera considéré comme étant mis en application dès que les pays auront apporté les modifications nécessaires :

- à leur doctrine nationale concernant le ciblage interarmées,
- à leurs plans et normes nationaux de formation au ciblage interarmées,
- à la planification et l'exécution des exercices et événements d'entraînement nationaux pour que ceux-ci soit basés sur la doctrine nationale et la présente publication,
- et pour rendre compte de toute observation pertinente via le portail RETEX de l'OTAN.

Les Alliés et les organismes OTAN doivent rendre compte de leur mise en application via l'outil de notification électronique (e-Reporting).

## **DATE D'ENTRÉE EN VIGUEUR OTAN (NED)**

Le présent STANAG entre en vigueur dès réception

## **RÉEXAMEN**

Le présent STANAG doit être réexaminé conformément à l'AAP-03. Le résultat de ce réexamen doit être consigné dans la NSDD.

## **AUTORITÉ DE TUTELLE**

Le présent STANAG est sous la responsabilité de :

**FEEDBACK**

Any comments concerning this STANAG shall be directed to:

**INFORMATIONS EN RETOUR**

Tous les commentaires concernant le présent STANAG doivent être adressés au :

**NATO Standardization Office  
(NSO)**

**Bureau OTAN de normalisation  
(NSO)**

**Boulevard Léopold III  
1110 BRUXELLES – Belgique**